



PAN asegura espacio para mujeres en la dirigencia: Kenia López y Adriana Dávila candidatas



El Partido Acción Nacional (PAN) se encuentra en proceso de renovación de su dirigencia nacional, y por primera vez, se ha asegurado la participación de al menos una mujer en la contienda. Durante una reciente sesión del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN, se aprobó por unanimidad una acción afirmativa que garantiza este histórico paso. Hasta ahora, la senadora Kenia López Rabadán y la exdiputada Adriana Dávila han manifestado su interés en competir por la dirigencia.

Marko Cortés, actual dirigente nacional del PAN, destacó la importancia de esta decisión como parte del compromiso del partido para consolidar la participación femenina en los puestos de dirección. En sus más de 80 años de historia, el PAN nunca ha tenido una mujer como dirigente nacional, por lo que este paso representa un avance significativo en términos de equidad de género dentro del partido.

Además de Kenia López y Adriana Dávila, otros políticos han expresado su interés en la dirigencia del PAN. Entre ellos se encuentran el senador Damián Zepeda, quien ya ha presidido el partido, y el actual coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, cercano a Marko Cortés. La competencia promete ser reñida y marcará un capítulo crucial en la historia del partido.

El Consejo Nacional del PAN, celebrado a finales de junio, aprobó la creación de la Comisión Organizadora Nacional de la Elección del Comité Ejecutivo Nacional, dando inicio formal al proceso de sucesión. La decisión de incluir a mujeres en la contienda refleja un esfuerzo por modernizar el partido y fomentar la igualdad de oportunidades.

<https://mayacomunicacion.com.mx/pan-asegura-espacio-para-mujeres-en-la-dirigencia-kenia-lopez-y-adriana-davila-candidatas/>